

L'Amérique Latine et les Caraïbes devront relever , en 2017, le défis d'encourager la croissance économique



NACIONES UNIDAS

La Havane, 2 janvier (RHC)- Des experts considèrent que les économies de l'Amérique Latine et de Caraïbes doivent relever d'ores et déjà le défis consistant à encourager la croissance économique en 2017 après deux années de suite d'une tendance soutenue à la baisse.

Les spécialistes sont d'avis que dynamiser l'encouragement des investissements publics et privés pour reprendre le chemin de la croissance à court et à long terme et faire face aux risques et aux incertitudes du scénario international seront quelques uns des défis.

La région connaîtra une croissance modeste de 1,3% grâce, en partie, aux bénéfices d'une plus grande demande externe, selon de récentes projections de la CEPAL, la Commission Économique de l'ONU pour l'Amérique Latine et les Caraïbes.

La secrétaire exécutive de la CEPAL, Alicia Bárcena, a souligné que reprendre le chemin de la croissance requiert beaucoup de prudence et le changement de la dynamique du processus d'investissement,

ce qui demande une importante mobilisation de ressources financières.





Radio Habana Cuba